

Antrag Nr. 20-J-42-0014

JuPa Vorstand

Betreff:

Diskussion über Fridays for Future (FFF)
- Antrag des Vorstandes vom 18.08.2020 -

Antragstext:

Aufgrund der Aktualität und Wichtigkeit der FFF-Bewegung, erachtet es der Vorstand als notwendig und angemessen über diese zu diskutieren und zu der Demonstration am 25. September geschlossen als Jugendparlament aufzurufen.

Beschlussvorschlag

Das Jugendparlament möge daher beschließen, dass wir uns gegenüber der FFF-Bewegung positionieren und bei Wohlwollen zur Demo am 25. September aufrufen.

Wiesbaden, 19.08.2020